

An den Oberbürgermeister Onay

Hannover, den 22.09.2020

Tramplatz 2

30159 Hannover

Tobias Braune

Einzelvertreter in der LHH

### **Dringlichkeitsantrag in den Rat gemäß der Geschäftsordnung der LHH**

Der Rat möge unmittelbar beschließen, dass auch in Bürgerämtern Kfz- Kennzeichen beantragt und abgeholt werden können.

#### **Begründung:**

Die Kfz-Zulassungsstelle ist in Hannover hoffnungslos überfordert! Teilweise wartet man Monate auf einen Termin. Das ist extrem unwirtschaftlich und der digitalen Lebenswirklichkeit völlig fremd. Seit Jahren besteht in der LHH ein Reformstau. Es fehlt der Blick über die eigene Garage hinaus. Es mag sein, dass vor 30 Jahren die Bürger ein Auto angemeldet haben und dies dann auch für viele Jahre funktionsfähig war. Die heutige Fluktuation ist um ein vielfaches höher und seit 30 Jahren hat sich in der Kfz-Zulassung zu wenig bewegt. Lassen Sie uns mehr Flexibilität in den Alltag der Verwaltung bringen. Diese Flexibilität erwarten wir von den Bürgern bei der Terminvergabe auch. Ich freue mich um Ihre Zustimmung.

Mit besten Grüßen

Tobias Braune